

# Die Medaillenjagd geht weiter

An den Schweizer Meisterschaften auf der Bahn gewann **Yves Hofmann** Bronze.

An der Strassen-SM will der knapp 18-jährige Lengnauer nachdoppeln.

## BEAT FREIHOFER

In der laufenden Saison kann der Radrennclub Magglingen auf mehrere Fahrer zählen, die immer wieder Spitzensätze herausfahren. Bei den Amateuren liegt Lukas Jaun in der Schweizer Jahresswertung momentan an dritter Stelle. Unter anderem wurde er an der Berner Rundfahrt in Lyss Fünfter. In der Kategorie U17 sammelt Jan Beyeler in seiner ersten Saison mit dem RRC Magglingen Erfahrungen. Er gewann bei der Solothurner Woche zwei Etappen, in der vom Lysser Niels Knipp (RC Olympia Biel) angeführten Jahresswertung bei den Anfängern liegt er an 50. Stelle. Ein weiteres Nachwuchstalent ist der Lengnauer Yves Hofmann. Er sorgte am vorletzten Wochenende für ein Highlight, als er an den Schweizer Bahn-Meisterschaften der Junioren in Aigle die Bronzemedaille gewann.

## Unerwarteter Exploit

Mit seinen Kollegen aus der Nationalmannschaft trainiert Yves Hofmann unter Anleitung des Bieler Trainers Daniel Gisiger regelmässig auf der Bahn. Unter anderem mit dem Ziel, an der Bahn-WM im August in Italien einen starken Bahn-Vierer zu stellen. Mit einer Medaille an der Schweizer Meisterschaft rechnete der Schneier-Lehrling jedoch



## SM in Kriegstetten

Heute:  
auf der Bahn gewann **Yves Hofmann** Bronze.

Samstag:  
**Strassenrennen** Frauen  
(Elite und Nachwuchs) und  
Männer U23

Sonntag:  
**Strassenrennen** Männer (Elite, Masters und Nachwuchs)

**LINK:** [www.berner-rundfahrt.ch/sm2010/index.php](http://www.berner-rundfahrt.ch/sm2010/index.php)

nicht. «Es lief mir dann aber an beiden Tagen super. Eine Schweizer Meisterschaft ist immer etwas Besonderes, deswegen ist das sicher der grösste Erfolg in der bisherigen Saison.»

Trotz des Erfolges auf der Bahn sieht sich der im Juli 18-jährig werdende Seeländer eher als Strassenfahrer. Einen Profivertrag bezeichnet er als Ziel, er präzisiert jedoch sogleich, «dass dies sehr schwer wird». Und in den verbleibenden zwei Jahren in der Lehre habe ohnehin die Ausbildung Vorrang.

## Heute Einzelzeitfahren

Yves Hofmanns Medaillenjagd geht schon diese Woche weiter: Im Raum Kriegstetten findet heute (Einzelzeitfahren) und am Sonntag (Strassenrennen) die Schweizer Meisterschaft statt. Der Sprintspezialist ist überzeugt, beide Male um die vordersten Plätze mitkämpfen zu können. Im besten Fall kann er sich schon bald eine weitere Auszeichnung umhängen lassen.

**Seeländer Nachwuchstalente:** Lukas Jaun, Jan Beyeler und Yves Hofmann (von links) vom Radrennclub Magglingen.  
Bild: ZVG

**LINK:** [www.yes-iukas.ch](http://www.yes-iukas.ch)